



Je suis allé au château de Chantilly pendant les vacances.

Là-bas, il y avait des jardins à la française, un bassin de 20 mètres de long et un gigantesque parc. Dedans, il y avait un labyrinthe, des kangourous et un restaurant...On a visité les grandes écuries où il y avait les cent vingt chevaux. Dedans, on a visité le musée du cheval: ça parlait des jockeys, des sports à cheval, de la vie avec les chevaux. En sortant du musée, on est allés voir l'endroit où mangent les chiens. Il y en avait 552. Leur activité préférée était la chasse; dans chaque couloir, il y avait un trophée (bois de cerf).Après, nous avons fait la visite du château: les salles du roi, la chambre de sa femme et ses enfants (qu'ils n'ont pas pu connaître).

J'ai passé de très bonnes vacances.

Clément